

Niederschrift

**über die 8. Sitzung des Ortsbeirates Gimmeldingen
der Stadt Neustadt an der Weinstraße
am Montag, dem 11.05.2015, 20:00 Uhr,
im Sitzungssaal der Ortsverwaltung Gimmeldingen**

- Öffentliche Sitzung -

Anwesend:

Mitglieder

Appelt, Jörg
Ferckel, Martin
Hauck, Kai
Neubauer, Karl Uwe
Peters, Erich
Schaper, Jutta
Wacker, Jens

Kommt um 20:15 Uhr dazu.

Verwaltung

Schwäppler, Nicole

Ortsvorsteher

Albrecht, Claudia

Entschuldigt:

Mitglieder

Bauer, Tobias
Frey, Matthias Dr.
Keller, Bärbel
Ohler-Jost, Sabine
Schupp, Ralf
Staab, Rainer

TAGESORDNUNG:

1. Künstlernetz - Gast: Karl Hoffmann
2. Vorstellung Naturschutzbeauftragter der Stadt
3. Flächenpotentiale für Asylbewerber in Gimmeldingen
4. Neue Bäume in Gimmeldingen
5. Mitteilungen und Anfragen

Die Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Einladung und Beschlussfähigkeit fest. Sie begrüsst die Presse und Herrn Karl Hoffmann.

TOP 1

Künstlernetz - Gast: Karl Hoffmann

Frau Albrecht begrüßt Herrn Hoffmann vom Künstlernetz. Sie übergibt das Wort an Herrn Hoffmann.

Herr Hoffmann berichtet darüber, dass das Künstlernetz seit März diesen Jahres ein eingetragener Verein ist. Er teilt mit, dass er sich über jede Unterstützung von Seiten der Ortsverwaltung und des Ortsbeirates dankbar ist. Er betont, dass der Verein kein Gewinn erwirtschaften möchte. Jeglicher Überschuss sollte in die Kinder- und Jugendarbeit im Ort und zur Unterstützung. Ebenso möchte darauf aufmerksam machen, dass bei Auflösung des Vereins das ganze Vermögen an die Ortsverwaltung Gimmeldingen übergeht.

TOP 2

Vorstellung Naturschutzbeauftragter der Stadt

Der Tagesordnungspunkt wird vertagt.

TOP 3

Flächenpotentiale für Asylbewerber in Gimmeldingen

Die Vorsitzende informiert den Ortsbeirat über die potentiellen Flächen, welche für eine Leichtbauweise in Frage kämen.

1. Ein Streifen am Sportplatz (Strom, Gas, Wasser möglich)
2. Am Mandelgarten
3. gegenüber der Fläche Am Mandelgarten (Versorgung auch möglich, allerdings müssen beide Flächen separat versorgt werden

Für Herrn Wacker und Frau Schaper sind diese Angabe nicht konkret genug. Es wird darum gebeten bei der Verwaltung genaue Zahlen anzufragen.

Die Vorsitzende schlägt vor zur nächsten Sitzung Frau Brix und Frau Walz vom Sachgebiet Asyl einzuladen um offene Fragen zu klären.

TOP 4

Neue Bäume in Gimmeldingen

Frau Albrecht trägt das Schreiben von Frau Blarr vor. Der Ortsbeirat nimmt dies zur Kenntnis. Der Ortsbeirat bittet darum, Frau Blarr darüber in Kenntnis zu setzen, dass in Gimmeldingen ständig neue Bäume gepflanzt werden.

Es wäre auch nicht damit getan, Bäume zu pflanzen, es gehört auch immer die Zeit und das Personal dazu diese zu pflanzen. Ebenso wird darauf hingewiesen, dass noch Bäume ausstehen. Alleine auf dem Kirchplatz fehlen noch Bäume.

Auch wurden bisher abgestorbene Bäume an den Ortseingängen noch nicht ersetzt.

Ebenso wurde der Vorschlag gemacht, es solle doch ein Rasenmäher gestellt bzw. gekauft werden, statt noch mehr Bäume zu pflanzen.

TOP 5

Mitteilungen und Anfragen

- Der Förderverein der Grundschule bekommt eine Küchenzeile in einem Kellerraum des Schulgebäudes genehmigt. Für die Übergangszeit, bis die Meerspinnhalle saniert ist, findet die Verpflegung der betreuten Grundschule in der Schule statt. Danach wechselt die Verpflegung in die Halle. Die Küchenzeile der Schule wird in der Nutzung in das Lehrkonzept der dritten und vierten Grundschulklassen integriert.
- Die Bushaltestelle an der Kirche wurde neu eingerichtet. Das Schild ist nun an den Laternenpfahl rechts neben dem Turmeingang befestigt, damit es die Optik vor der Kirche nicht stört. Wartebereich ist weiterhin links neben dem Kirchen-Haupteingang.
- Die Gimmeldinger Laurentiuskerwe und der Gimmeldinger Herbst sollen wieder aufleben. Dazu wurden alle Vereine eingeladen, sich konzeptionell und inhaltlich zu beteiligen. Bei einem Gespräch im Januar mit den Vorständen der Vereine wurde diese schon zur Einbindung in die Dorffestivitäten eingeladen. Bis 29. Mai werden alle Ideen und Vorschläge (auch von Dorfbewohnern) gesammelt.
- Bei den Sanierungsarbeiten in der Heidenburgstraße wurde ein falsches Straßenschild angebracht. Es steht „Heidenburgweg“ am oberen Einfahrtsbereich. Im unteren Bereich ist die Beschilderung korrekt.
- Es wird mitgeteilt, dass durch das Ordnungsamt in letzter Zeit vermehrt Knöllchen verteilt werden. In diesem Sinn möchte man das Ordnungsamt bitten, die Einfahrt Kirchplatz öfters kontrollieren. Die Einfahrt trotz Verbot weiterhin genutzt wird.

Herr Wacker trägt verschiedene Anliegen vor:

- **Fest installierte Fahnenstangen im Bereich Ortseingang Süd**
Bereits seit knapp vier Jahren angekündigt und Inhalt vieler zurückliegender Haushaltsaufstellungen. Auch mehr als acht Nachfragen seitens des Ortsbeirates haben noch zu keinem Ergebnis geführt.

Die Vorsitzende teilt mit, dass hier nochmals bei Herrn Grüninger nachgefragt werden sollte.

- **Aktueller Sachstand Begrüßungsstein Haardt – Parkplatzsituation**
Spätjahr 2014 wurden seitens des Ordnungsamtes farbliche Markierungen im Bereich Von-Geissel-Straße, Altbachstraße und Loblocher Straße vorgenommen. Im Nachgang bat der Ortsbeirat (19.11.2014) darum, dass diese Vorschläge in Form eines Planes nachgereicht werden. Bisher wurde nichts dergleichen geliefert.
Ergebnis Abstimmung mit Dirk Herber
- Kurpfalzstraße
- Gemeinsame Ortsbeiratssitzung → Themensammlung bis zur kommenden Sitzung
- Kontrolle Ordnungsamt (Stand heute)

Frau Albrecht teilt mit, dass der Begrüßungsstein fertig ist. Herr Schupp kümmert sich um die Aufstellung.

Die Parkplatzsituation wird laut Aussage von Herrn Höhn, nach der Fertigstellung der Innenstadtparkkonzeption, in Gimmeldingen in Angriff genommen. Alternativ könnte sich der Ortsbeirat auch Sperrflächen statt Parkbuchten in von Geißelstraße, Altbachstraße und Loblocherstraße im Kurvenbereich vorstellen.

- **Treppenweg Mühlgarten**
Vor Mandelblütenfest 2015 Installation des neuen Handlaufes. Bereits 2012 wurde seitens der Stadt erklärt, dass der Treppenweg aus laufenden Mitteln heraus saniert werden soll. Die Sanierung wurde aufgrund des benachbarten Bauvorhabens verschoben. Dass das Gelände nun saniert wurde, ist zu begrüßen. Dass das schöne neue Gelände auf/über wackeligen, in Teilen sehr sanierungsbedürftigen Treppenstufen angebracht wurde, gleicht jedoch einem Treppenwitz. Ist eine Sanierung der Treppe noch vorgesehen?

Die Vorsitzende teilt mit, dass es für dieses Problem eine Neugestaltung geplant ist. Weiter Informationen werden in der nächsten Sitzung mitgeteilt.

- **Pflaster im Bereich Kirchplatz/Peter-Koch-Straße**
Nach Arbeiten an Versorgungsleitungen wurde versprochen das Pflaster wiederherzustellen. Aktueller Sachstand?

Frau Albrecht ist die Situation bekannt. Sie ist mit den Stadtwerken in Kontakt.

- **Anfrage Herr Uli Himmel**
Geschwindigkeit von PKW im Bereich der Kurpfalzstraße Abschnitt Kreuzung Meerspinstraße/Kurpfalzstraße und Altbachstraße/Kurpfalzstraße. Gerade aus Richtung Mußbach, über Kurpfalzstraße/Loblocher Straße würden PKW mit deutlich überhöhter Geschwindigkeit an die Engstelle einfahren, obwohl diese erst relativ spät komplett einsehbar wäre. Das Einzeichnen des „Schutzstreifens“, also der durchgezogenen weißen Linie, würde nur allzu selten beachtet. Vorschläge der Verwaltung? Gezielte Kontrollen?

Die Vorsitzende befürwortet dies und bittet die Verwaltung um Ausführung.

Ende der Sitzung: 21:10 Uhr

Vorsitzende
Claudia Albrecht

Protokollführerin
Nicole Schwäppler